



IV Международный теософский Конгресс в Воронеже, 2020

# ОФИЦИАЛЬНЫЕ ПРИВЕТСТВИЯ УЧАСТНИКАМ КОНГРЕССА



IV international Theosophical Congress in Voronezh, 2020

**OFFICIAL GREETINGS  
TO THE CONGRESS PARTICIPANTS**



**ДЕПАРТАМЕНТ  
ОБРАЗОВАНИЯ, НАУКИ  
И МОЛОДЕЖНОЙ ПОЛИТИКИ  
ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ**

пл. им. Ленина, д. 12, г. Воронеж, 394006  
тел. (473) 212 75 25, 39 06 58 (ф)  
ОГРН 1093668028464, ИНН/КПП 3666159487/366601001

03.11.2020 № 20-12/9902

На № \_\_\_\_\_ от \_\_\_\_\_

О рассмотрении письма

Уважаемая Евгения Михайловна!

В соответствии с поручением первого заместителя председателя правительства Воронежской области В.Б. Попова от 09.10.2020 (вх. № 17-12/A-10209 от 07.10.2020) сообщаем, что личное участие губернатора Воронежской области А.В. Гусева, а также представителей заинтересованных исполнительных органов государственной власти Воронежской области в IV Международном теософском Конгрессе 22-22 ноября 2020 года, в связи с неблагоприятной эпидемиологической ситуацией и в целях предупреждения коронавирусной инфекции COVID-19, не планируется.

Направляю Вам приветственное слово.

Приложение: на 1 л. в 1 экз.

Руководитель департамента

О.Н. Мосолов

Мария  
212-75-30

Приложение

**Приветственное слово руководителя департамента образования, науки и  
молодёжной политики Воронежской области О.Н. Мосолова  
к участникам  
IV Международного теософского конгресса**

Уважаемые организаторы, участники и гости IV Международного теософского конгресса.

От имени департамента образования, науки и молодёжной политики Воронежской области позвольте вас поздравить с открытием IV Международного теософского конгресса.

Актуальность данного Конгресса, безусловно, связана с реализацией новых социально-значимых программ, направленных на идеи гуманизма, терпимости, нравственности.

Считаю, что Конгресс пройдет в созидательной и творческой атмосфере, а принятые рекомендации будут способствовать совершенствованию научного диалога, развития науки нашей Родины.

Желаю Вам плодотворной и содержательной работы, установления новых деловых контактов и успехов.

Руководитель департамента  
образования, науки и молодёжной  
политики Воронежской области

О.Н. Мосолов



DEPARTMENT of EDUCATION,  
SCIENCE and YOUTH POLICY of the  
VORONEZH REGION  
Lenin square, 12, Voronezh, 394006  
tel.(473) 212 75 25, 39 06 58 ( f)  
OGRN 1093668028464,  
INN/ KPP 3666159487/366601001

03.11.2020 № 80-12/9902

*about consideration of the letter*

Dear Evgenia Mikhailovna!

In accordance with the instructions of the first Deputy Chairman of Voronezh region government V. B. Popov 09.10.2020 (incl. No. 17-12/A-10209 from 07.10.2020) we report that the personal participation of the Voronezh region Governor A. V. Gusev and also representatives of the interested Executive bodies of state power of the Voronezh region in the IV International Theosophical Congress, 21-22 November 2020, in connection with the unfavorable epidemiological situation and to prevent coronavirus infection COVID-19, is not planned.

I am sending you a welcome address.

Appendix: 1 page in 1 copy.

Head of the Department

Marin  
212.75-30

To the project coordinator of the  
Theosophy support and  
development Fund

E. M. Shaboornikova

sozkultura@mail.ru

O. N. Mosolov

Appendix

**Welcome speech by the head of the Department of education, science and youth policy of the Voronezh region O. N. Mosolov towards the participants of the IV International Theosophical Congress**

Dear organizers, participants and guests of the IV International Theosophical Congress.

On behalf of the Department of education, science and youth policy of the Voronezh region, let me congratulate you on the opening of the IV International Theosophical Congress.

The relevance of this Congress is undoubtedly related to the implementation of new socially significant programs aimed at the ideas of humanism, tolerance, and morality.

I believe that the Congress will be held in a creative and originaive atmosphere, and the adopted recommendations will contribute to improving the scientific dialogue and development of science in our country.

I wish you fruitful and meaningful work, establishment of new business contacts and success.

Head of the Department  
of education, science  
and youth policy of the  
Voronezh region

O. N. Mosolov



ГОСУДАРСТВЕННАЯ ДУМА  
ФЕДЕРАЛЬНОГО СОБРАНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
СЕДЬМОГО СОЗЫВА

**Д Е П У Т А Т**  
ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ

---

**Уважаемые организаторы и делегаты Конгресса!**

Поздравляю Вас с проведением значимого события не только для регионов РФ, но и других стран мира.

Идея единения представителей сфер науки, образования, культуры, религии на основах гуманизма, нравственности терпимости и взаимопомощи вне зависимости от национальной принадлежности и вероисповедания в наши дни становится особенно актуальной и востребованной.

Большую и важную работу, которую проводят организаторы Конгресса в реализации многих социально-значимых проектах позволяет эффективно взаимодействовать, обмениваться опытом с подрастающим поколением, способствует расширению и укреплению культурных, научных связей на основе духовных ценностей.

Благодарим всех, кто сопричастен к такому важному событию за плодотворное сотрудничество в развитии духовно-нравственного потенциала в сферах жизнедеятельности общества РФ.

С уважением,  
депутат Государственной Думы РФ,  
Президент Международного Фонда Мира

Анатолий Евгеньевич Карпов



THE STATE DUMA  
OF THE FEDERAL ASSEMBLY OF THE RUSSIAN FEDERATION  
OF THE SEVENTH CONVOCATION

**DEPUTY**  
OF THE STATE DUMA

---

**Dear organizers and delegates of the Congress!**

I congratulate you on holding a significant event not only for the regions of the Russian Federation, but also for other countries of the world.

The idea of uniting representatives of the fields of science, education, culture, and religion on the basis of humanism, morality, tolerance, and mutual assistance, regardless of nationality and religion, is becoming particularly relevant and in demand today.

The large and important work carried out by the Congress organizers in the implementation of many socially significant projects makes it possible to effectively interact and exchange experience with the younger generation, and contributes to the expansion and strengthening of cultural and scientific ties based on spiritual values.

We would like to thank everyone involved in such an important event for their fruitful cooperation in developing the spiritual and moral potential of the Russian society.

Sincerely,  
Deputy of the State Duma of the Russian Federation,  
President of the International Peace Foundation.

*Anatoly Karpov*





Союз общественных объединений Международная ассоциация  
«Мир через Культуру»

INTERNATIONAL ASSOCIATION «PEACE THROUGH CULTURE»

**Уважаемые участники IV Международного Теософского Конгресса в Воронеже!**

Поздравляем вас с открытием IV Международного Теософского Конгресса, посвященного 145-й годовщине основания Теософского общества!

Международная ассоциация «Мир через Культуру», созданная её первым президентом, известным российским поэтом Валентином Митрофановичем Сидоровым, родившимся на воронежской земле, в Семилуках, вот уже более тридцати лет вносит весомый вклад в развитие общественного самосознания, сотрудничая со многими известными религиозными и духовными организациями планеты, выдающимися духовными лидерами, деятелями политики и культуры в том числе с теософскими и рериховскими организациями.

Духовные и нравственные ориентиры, положенные в основание Ассоциации Валентином Митрофановичем Сидоровым, все эти годы служат надёжным фундаментом для культурной, просветительской, общественно-политической и миротворческой деятельности.

Суть лозунга «Мир через Культуру» заключается в утверждении принципов мира через установление подлинно культурных, гуманных отношений между людьми во всех сферах человеческого бытия. Благодаря такой позиции ассоциация смогла взять на себя инициативы по проведению международных конференций, по созыву Всемирного Конгресса Духовного Согласия, по проведению Всемирного Форума Духовной Культуры. Формула «Мир через Культуру» стала своеобразным девизом, на который откликнулись люди духа и позитивного устремления.

Как писала Елена Петровна Блаватская, «Нет религии выше истины», ибо подлинный мир, подлинная полнота единства может быть достигнута лишь на основе культурного разнообразия, непредубежденного диалога и взаимного духовного обогащения.

Девиз «Мир через Культуру» по-прежнему остается актуальным призывом, но теперь все многообразие человеческого существования необходимо привлечь к неизменному курсу этического преобразования, а также к освоению новых качеств Мира — добротворчества и доброучастия в глобальных процессах. Находясь в разных городах и странах, объединимся вместе в общем устремлении к Высшему и пошлём светлую мысль добротворчества: «К Миру во всём мире через Духовную Культуру!»

Желаем всем участникам Конгресса, соратникам и единомышленникам единения в духе, согласия в действиях и творческого вдохновенного непрерывного труда на благо всего мира, во имя утверждения Духовной Культуры!

Вице-президент

Международной ассоциации «Мир через Культуру»

Ю.А. Агешин



Союз общественных объединений Международная ассоциация  
«Мир через Культуру»

INTERNATIONAL ASSOCIATION «PEACE THROUGH CULTURE»

**Dear participants of the IV International Theosophical Congress in Voronezh!**

We congratulate you on the opening of the IV International Theosophical Congress, dedicated to the 145th anniversary of the Foundation of the Theosophical society!

The international Association "Peace through Culture", created by its first President, the famous Russian poet Valentin Mitrofanovich Sidorov, who was born on the Voronezh land, in Semiluki, has been making a significant contribution to the development of public consciousness for more than thirty years, cooperating with many well-known religious and spiritual organizations of the world, outstanding spiritual leaders, politicians and cultural figures, including Theosophical and Roerich organizations.

The spiritual and moral guidelines laid down by Valentin Mitrofanovich Sidorov in the foundation of the Association have been a reliable basis for cultural, educational, socio-political and peace-making activities for all these years.

The essence of the slogan "Peace through Culture" is to affirm the principles of peace through the establishment of truly cultural, humane relations between people in all spheres of human existence. Thanks to this position, the Association was able to take initiatives to hold international conferences, to convene the world Congress of Spiritual Harmony, and to hold the world Forum of Spiritual Culture. The formula "Peace through Culture" has become a kind of motto that people of spirit and positive aspiration have responded to.

As Elena Petrovna Blavatsky wrote, "there is no religion higher than truth", because true peace, true fullness of unity can be achieved only on the basis of cultural diversity, open-minded dialogue and mutual spiritual enrichment.

The motto "Peace through Culture" is still a relevant appeal, but now all the diversity of human existence must be attracted to the constant course of ethical transformation, as well as to the development of new qualities of Peace – integrity and good participation in global processes. Being in different cities and countries, we will unite together in a common aspiration to the Highest and send a bright thought of good-making: "To World Peace through Spiritual Culture!"

We wish all participants of the Congress, colleagues and like-minded people unity in spirit, harmony in actions and creative inspired continuous work for the benefit of the whole world, in the name of establishing Spiritual Culture!

Vice president

International Association "Peace through Culture"

Yu. A. Ageshin